

## ABSTRAK

**Akhmad Qusyairi Basyir. 2022. Dampak Pandemi *Covid-19* Terhadap Perubahan Sosial Ekonomi Pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) (Studi Deskriptif Pelaku UMKM Kelurahan Palasari Kecamatan Cibiru Kota Bandung).**

Sejak merebaknya virus *Corona* atau yang dikenal dengan pandemi *Covid-19*, terjadi penurunan omzet para pelaku UMKM yang sangat signifikan. Ada beberapa bidang usaha UMKM yang paling terdampak yaitu akomodasi, pariwisata dan penyedia makanan dan minuman, perdagangan besar dan eceran, reparasi sepeda motor dan transportasi dan perdagangan. Penelitian ini dilakukan dan bertujuan untuk mengetahui dampak pandemi *Covid-19* terhadap perubahan sosial ekonomi para pelaku UMKM di Kelurahan Palasari Kecamatan Cibiru Kota Bandung.

Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah teori struktural fungsional dari Talcott Parson yang memfokuskan keseimbangan serta keteraturan pada sebuah struktur dan fungsional dalam masyarakat agar dapat terus bertahan. Sehingga ketika adanya perubahan dari salah satu sistem, menyebabkan adanya kegagalan dari fungsi sistem tersebut. Berhubungan dengan teori tersebut pandemi *Covid-19* merupakan salah satu sistem yang menyebabkan perubahan pada kehidupan masyarakat termasuk pelaku UMKM di Kelurahan Palasari.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif yang menggambarkan keadaan dilapangan menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Sumber data primer yaitu pelaku UMKM di Kelurahan Palasari yang usahanya berdekatan dengan sekolah dan pegawai pemerintah. Sedangkan data sekunder yaitu publikasi ilmiah.

Hasil penelitiannya yaitu setelah adanya pandemi pelaku UMKM mengalami penurunan omset hampir 50%-70%, namun tidak bagi pelaku UMKM yang menjual kebutuhan pokok, kemudian faktor yang mempengaruhi perubahan sosial ekonomi yaitu, penerapan protokol 3M, menggunakan pembatas plastik, menurunnya daya beli masyarakat, lebih sering menggunakan media sosial untuk transaksi, dan mengurangi jam operasional. Dan upaya pemerintah dalam membantu UMKM yaitu dengan memberikan bantuan dana untuk modal melalui dinas koperasi.

Kata Kunci: *Covid-19*, Perubahan Sosial, Perubahan Ekonomi, UMKM